intentan mientras tanto salir de ese frustrante círculo vicioso organizando una semana de debates con profesionales de los distintos medios. Piensan en efecto que un intercambio de experiencias con quienes hoy hacen la información puede resultar mutuamente enriquecedor y clarificar, de paso, muchas cuestiones.

MALAGA

La costa del paro

La alegría con que se ha montado la economía de una provincia sobre los falsos cimientos del turismo, cuando parecia que la gallina de los huevos de oro no iba a cambiar de plumas, el proceso consciente de haber promocionado una zona para frivolidad de nacionales y extranjeros, con todos sus mitos de sol paraiso de suecas, Marbella de la juerga divina, Torremolinos del hashish para ovejas negras de familias bien, la llamada de la propina, con el trabajador andaluz convertido en camarero, en guitarrista por calles que fueron de dolce vita, pasa ahora a ser un grano que revienta, un cáncer declarado para una provincia que tiene 25.800 obreros en paro, de los declarados oficialmente. La hora flaca de la hostelería, como consecuencia de la construcción y, como los males no vienen solos, también de la incipiente industria de esas pocas fábricas que se vinieron al Sur en busca de personal dispuesto a salarios más bajos de los que esas mismas empresas tienen en Cornellá, en Hospitalet o en Tarrasa. Málaga es un ascua viva de problemas. Los turistas europeos y americanos, que han proporcionado millones de divisas a España a través de la Costa del Sol, sin que ese dinero revirtiera en Málaga, vienen en menos proporción a la Costa por razones de crisis económica mundial, por la propaganda surgida a raiz de las ejecuciones del pasado septiembre y por la incertidumbre política actual. Los últimos dias han sido extraordinariamente conflictivos en Málaga. Han reaccionado trabajadores y empresarios de la hostelería, de la construcción, los del sector industrial con huelgas y encierros (Intelhorce, Citesa, Siemens, Standard), los trabajadores de la madera y los mismos trabajadores parados formando un bloque compacto para concienciar a la opinión pública sobre esa dramática realidad que es hoy para un malagueño, para un andaluz en general, querer trabajar y no poder llevar a su casa, los que pueden, el dinero del seguro de desempleo. Sólo en la provincia de Málaga, el Gobierno tuvo un gasto durante 1975 de 2.700 millones de pesetas para pagar el desempleo. . A. R. E.



Cerca de veintiséis mil obreros en paro, de los declarados oficialmente: cáncer para la provincia.

EN EL ULTIMO NUMERO DE



FERNANDO CLAUDIN

LAS CRISIS DEL COMUNISMO

A través de una entrevista con María Ruipérez y Manuel Pérez Ledesma, Fernando Claudín expone —de una manera directa, crítica y concisa— su pensamiento en torno a diversos temas referentes a la ideologia y la práctica marxistas. Tras analizar las características de la Revolución de 1848 y la postura que Marx y Engels adoptaron ante ella, efectúa un lúcido recorrido por la Historia posterior, con especial atención hacia la Revolución de octubre de 1917, el stalinismo y la actualidad del movimiento comunista.

● Además de esta entrevista, TIEMPO DE HISTORIA publica en su último número: CASTELLANOS Y CATALANES (UNA FIESTA DE HERMANDAD EN 1930), por Víctor Manuel Arbeloa. ● RICARDO MELLA: NACIMIENTO Y MUERTE DE UN ANARQUISTA, por J. A. Durán. ● EL ENIGMA DE LOU VON SLOME, por María Ondina Braga. ● KURT WEILL: UN NUEVO LUGAR PARA LA MUSICA, por Juan Antonio Hormigón. ● "¿POR QUE CORRES, ULISES?", texto íntegro de la obra teatral de Antonio Gala. ● LO QUE DIO DE SI (A PESAR DE TODO) EL CENTENARIO DE ANTONIO MACHADO, por Pablo Corbalán. Y, junto a ello, las secciones habituales ESPAÑA 46 y de reseña de libros y cine.

EN EL ULTIMO NUMERO DE TIEMPO de HISTORIA